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新年あけましておめでとうございます

１２月議会の報告（会期 12/3～12/19）

２．刈谷市児童館条例の一部改正について１． 一般会計補正予算 （3億3,155万円の追加）

◆保育園屋外環境整備・・・６，０４３万円
□慈友保育園横の土地購入・・園庭、駐車場などを拡張

※中央児童館を「夢と学びの科学体験館」として
リニューアルオープンします（平成２７年５月）

・福祉経済務委員会
・議会運営委員会 副委員長
・刈谷知立環境組合議会議員

日頃より、後援会活動にご理解とご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。寒い日が
続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

昨年を振り返りますと、災害・事故などのニュースが多かったように思います。海外では韓国で
起きたセウォル号沈没。アフリカ大陸で流行した、エボラ出血熱。国内では、危険ドラッグによる
事故が多発し、御嶽山の噴火では多くの方が命を落とされました。大雨被害、年末の大雪被害な
ど数えたら限がありません。しかし、良いことも数多くありました。錦織圭選手が全米テニス準優
勝しました。富岡製糸場が世界文化遺産に、和紙も無形文化財に登録されました。

【相談内容】 道路上の凹凸がひどく、また、雨天時の水たま
りが深いため、自転車の通行や歩行に支障をきたしている

【対応方法】 市担当課に現状を確認してもらい、対応の必要性を認
識頂けました。早急に要望書を作成し、市へ改善要求します

◆低公害車購入費補助事業・・・１３０万円
□ 「ＭＩＲＡＩ」発売、新燃料電池車への補助
※税抜き車両本体価格から
【個人】国の補助金を引いた金額の１０％ ５０万円上限
【事業】国県の補助金を引いた金額の１０％ ４０万円上限

近隣市比較 豊田市 みよし市 安城市

条件 税抜５％ 本体５％ －－－－

上限（個人） ３３．５万円 ８万円 ５０万円

上限（事業） １５万円 －－－－ ５０万円

くらしの相談

１．科学体験、科学遊び
２．ものづくり体験
３．天文宇宙に触れる

最新のプラネタリウム機の
導入。今後は、投影回数を
増やす予定！！

３．ウェーブスタジアム刈谷の表示板の更新

※平成２７年２月 パブリックビューイングが可能に！！

※観覧料金（カッコ内は２０人以上の団体料金）

大人３００円（２５０円）、子ども１００円（５０円）

日本経済は、４月の増税による消費低迷、大手企業は、株高、円安による為替差益などの一時的な利益増です
が、持続性は不透明です。その中での昨年末の衆議院解散総選挙での自民党圧勝。しかし、獲得票は減少、投
票率も最低。政治不信は否めませんが、我々地方議員の役割は、安全安心を軸に、市民の暮らしを守る事であ
ると思っています。子供・孫の世代まで安心して暮らせるようにしていきたいと思います。今後とも市民、働く者の
視点で市政に訴えていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します。

アイシン本社
グランド

トヨタ車体刈谷工場

◆消防団装備充実事業・・・２，００７万円
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E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

私が気づかないところも多くあります。
皆様からの意見をお待ちしておりま
す。日々の活動報告は、ホームペー
ジをご覧ください。

◇中嶋よしゆき公式HP
http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

質問 要望回答

１．周辺市との円滑な交通網の確立と
安全対策について

本会議で質問しました

喫煙者、駅利用者のモラルの向上への取り組みを強化す
るために、条例制定も視野に入れて検討すべき

①喫煙者のマナーが良くない。受動喫煙から市民
の健康を守り、気持ちよく駅を利用してもらうため
に対策が必要。市はどのように考えているか？

平成２５年度策定した「第２次健康日本２１かりや計画」に
おいて、各公共施設の適切な受動喫煙防止対策を進め
ることとなっている。

２期目へチャレンジ

「安全・安心・活気あふれる住み続けたい街 刈谷」をスローガン

◆恩田交差点の渋滞対策
◆「ゾーン３０」の導入と定着化
◆防犯カメラ設置推進（公共駐車場、公園等）
◆カーブミラー設置（8件）、横断歩道設置（1件）他

【私の活動】

※交差点改良後に、信号
サイクルの見直し等を実施

福祉経済委員会での確認

◆刈谷駅周辺の分煙対策について

２．スポーツ施設の充実について

全庁での取り組みを検討する「ワーキングチーム」を立ち
上げて、事業の推進に力を入れる。

駅前美化（経済環境部）、受動喫煙（福祉健康部）、施設整
備（建設部）など関連の枠組みを跨いだ取り組みを願う

質問 要望回答

現在、工事着手時期が未定である。引き続き、早期事業化
を県へ強く要望していく

※刈谷市内で硬式野球の練習場が無い

※物流の効率化には、西三河全体の道路網整備が必要

②Ｒ２３号に接続する計画がある重要路線小垣江安城線
の進捗は？

１２月中に地元説明会を実施、測量を予定。物流の円滑化、
防災力の向上に寄与すると認識し、積極的に協力する

③Ｒ２３号、Ｒ４１９号の４車線化が進み、小垣江安城線
が接続すると、依佐美地区は大きく流れが変化する。市
としてこの地域をどう変化させていく考えがあるのか？

住居、工業系新市街地の検討地区と位置付けている。
まとまった工業用地を創出していきたい

Ｒ４１９号沿線の安城側は、優良農地として維持したい

③現在、この地域沿線に待機駐車するトラックが多い。
安全対策が必要だが、どのように考えるか？

警察と相談し、暫定的処置としてパトロールを実施

大型コンビニ、道の駅などの誘致による待機エリアを検討

交通量増加と速度アップの懸念。安全対策の充実が必要

バッティング禁止等の条件付きでも良い。許可を要望

中学生以下の硬式野球の練習場所が無い。
亀城ＣＤグラウンドを使用許可できないか？

県河川の洪水調調節地で、高いネットなど設置が困難

※１期目の重点活動

※２期目の重点活動

◆広域の渋滞緩和と交通弱者の安全対策
◆子どもを産み、育てる環境整備の支援
◆中小企業の活力が生まれる施策充実 等

＊＊プロフィール＊＊
昭和61年 愛知大学卒

アイシン精機
入社

平成15年 東刈谷小
PTA会長

平成23年 初当選
平成25年 監査委員
平成26年 議会運営

副委員長

①東西南北の主要道路整備で、清流化が図れる。その一
つ、名古屋岡崎線の豊明方面の完成目処はいつか？ハ
イウェイオアシスのスマートインター設置も検討中で、この
道路完成なくしては、地域の渋滞などが悪化する。

県道名古屋岡
崎線

国道23号線

名豊道路

国道４１９号線

衣浦豊田道路

県道小垣江安
城線

伊勢湾岸道路
国道1号線

◆恩田交差点（知立→大府方面）の左折
専用レーンの設置工事が始まります
（１月末頃～）

←大府方面
知立方面→

拡張

×

「ゾーン３０」啓発


